
 

DISTRICT DU CANTAL DE FOOTBALL 
 

Commission Valorisation du bénévolat 
Saison 2024-2025 

 
Procès-Verbal N°1 

 

Réunion du mardi 14 janvier 2025 - 18h00 

 
Président : Sébastien MERLE 
 
Membres présents : Yves BLANC, Raymond CARPIO, Michel PARRO, 
Bernard RIGAL. 

Secrétaire de séance : Sébastien MERLE 

Absents excusés : Roland LOUBEYRE, Solène ROLLAND 
 
1- Week-end des bénévoles – 22 et 23 mars 2025 – Clairefontaine 
 
La prochaine édition se déroulera du samedi 22 mars au dimanche 23 mars 
2025 à Clairefontaine et 5 bénévoles du Cantal seront sélectionnés. 
 
La commission se félicite des retours des clubs avec 10 candidatures toutes 
recevables. 
 
Après échanges entre les membres de la commission, il a été décidé de 
privilégier les candidatures suivantes : 
 
 

 



- Justine AUTESSERRE, AS Yolet ; 
- Eloïse BERALD, AS Yolet ; 
- Philippe BORDE, Entente Stade Riomois Condat ; 
- Dimitri NAVECH, AS Cézens ; 
- Fabien VALLET, FC Artense. 
 
Une liste complémentaire a également été arrêtée en cas de défection : 
 

1- Pierre BONNIERE, Entente Stade Riomois Condat ; 
2- Corentin CHASSAGNOL, US Murat ; 
3- Valentin MAGOT, US Murat ; 
4- Gauthier BROUSSAL, Sud Cantal Foot. 
 
En cas de renouvellement, les candidatures non retenues cette année seront 
étudiées avec attention pour l’édition 2026. 
 
2- Propositions médailles – District – 2024-2025 
 
Concernant les propositions de médailles du district, un appel à candidature 
auprès des clubs sera effectué jusqu’au 20 février 2025. 
 
Les candidatures seront étudiées lors de la prochaine réunion ainsi que les 
propositions du District pour les médailles de la Ligue, de la Fédération et de 
jeunesse et sport. 
 
3- Réflexions soirée des récompenses 
 
Il a été évoqué lors des derniers comités directeurs de réfléchir à l’organisation 
d’une manifestation pour récompenser les clubs et les bénévoles. 
 
Il a été évoqué l’organisation d’une soirée des récompenses au sein du district de 
la Corrèze en décembre chaque année avec la remise des trophées des 
championnats et des médailles. 
 
Cette manifestation permettrait de mettre mieux en valeur les clubs et nos 
bénévoles et de mettre en lumière nos partenaires. 
 
 
 
 
 
 



La commission souhaiterait pouvoir approfondir cette réflexion en contactant le 
district de la Corrèze pour organiser une soirée du même type dans le Cantal fin 
septembre-début octobre un vendredi soir. Il s’agirait de trouver un club support 
et organiser une soirée avec un repas. 

 
 

Michel PARRO contactera le district de la Corrèze pour échanger sur leurs 
pratiques. 
 
La prochaine réunion aura lieu le mardi 25 février à 18h00 
 
 
Le Président, Le secrétaire, 
Sébastien MERLE Sébastien MERLE 


